



## Protokoll der Vorstandssitzung vom 05.07.2010

Ort: Gourmet Restaurant chez Urs, Oberdorf  
 Zeit: 19'00 Uhr  
 Anwesend: Sandra, Steffi, Beat, Steini, Didu, Urs, Michel, Patrick, Role  
 Sz stz bg ms ds ua mb ps rz

Entschuldigt: Chrigu  
 Unentschuldigt:  
 Protokollführerin: Karin Uldry  
 Bemerkungen: VS = Vorstand, Steffi kommt von der Arbeit etwas später

### 1. Protokoll der Vorstandssitzung vom 20.05.2010

Das Protokoll wurde von Karin Uldry verfasst und für i.O. befunden.

### 2. Technischer Leiter

- Kindertauchen, Mühledorf und Solothurn / alles i.o. ms
- Kindertauchen von Bipp, Rumisberg, Farnern, abgesagt ms
- Schnuppertauchen fand statt. Viel Interesse. Info an K. Hünsch ms sofort
- Aareentrümpelung verschoben, neues Datum bereits vorgemerkt 21.08.2010. Wird nochmals ausgeschrieben. Sofern nur „Fest“ stattfindet, wird dies so oder so bei Bruno abgehalten, auch ohne Aareentrümpelung. Steffi informiert Bruno und gibt Datum bekannt. stz sofort
- Karin Uldry wird diplomatisch an Karin Hünsch gelangen, wie was wo in der Tauchscheule passiert, und sich betreffend Kurskapazitäten orientieren. ku Nächste VS
- Ch. Uldry hat die Idee, aufgrund geringer Teilnehmerzahl am Wintertraining im Hallenbad der SLRG und TCSO, diese beiden Trainings zusammen zu legen. VS Für Herbst

### 3. Keller/Events

- Keine News betreffend neuem Clublokal, Augen offen halten alle
- Böötlern, evt. alte Aare von Aarberg nach Meienried (Idee Steini, klärt gelegentlich ab, ob noch befahrbar) **War wohl nichts .....!!!!**
- Steffi informiert Bruno für Brötli im Anschluss an Aareentrümpelung stz sofort
- Sternwarte gebucht, siehe mail von Steffi. Termin??? Bitte Vorankündigung, sobald nähere Infos bestehen. stz sofort

#### 4. Kasse

- Patrick benötigt Couvert mit Fenster. Chrigu war erfolglos. Sorry, wer hat gesagt er schaut mit Kumli? Bitte kurz melden. Merci **Wer?**
- Umlaufvermögen zur Zeit ca. 48'000.00
- Patrick schaut für neuen Drucker, bliebe im Besitz von Tauchclub. Hat er? **Wurde nicht besprochen, oder?** ps **Nächste VS**
- Jahresbeiträge 10 offene Rechnungen
- Fünfliber von Kompressorstation sind von Sanda ungezählt an Patrick übergeben worden.

#### 5. Sekretariat

##### Mutationen:

Neu im Club sind: (2)	Thomas Stauffer, Orpund
	Daniel Götschi, Ostermudigen
Ausgetreten sind: (3)	Joos Cadonau
	André Wyss
	Daniel Sägesser, Wangen an der Aare (hat aber noch bis Ende Jahr 2010 bezahlt)
Vorschlag für Ausschluss: (1)	Urs Schwiete, Bettlach

Ausgeschlossen per 05.07.2010 wurde: Urs Schwiete, Bettlach

**aktueller Stand: 196 Clubmitglieder**

Schlüssel: Neu vermietet an: keiner

Retour von: keiner

- Motorbootclub: eine Kopie der Vereinbarung hat Karin bei den Unterlagen von Astrid gefunden. Und ein Protokoll, seinerzeit von der 1. Sitzung mit dem Motorbootsclub, hat Karin Uldry noch bei den alten UL auf dem PC von anno domini in 2003 gespeichert. Kopie liegt bei. Herrn Hans Müller, neuer Präsident des Motorbootclubs, wurde ein Schreiben mit der neuen Leaderliste (siehe Anhang) mit Jahresrechnung von Patrick zugestellt.
- Gemäss Statuten kann Urs Adam erst mit einer Aenderung per nächster GV als VS-Mitglied vorgeschlagen werden. Da es noch zu weiteren Umstrukturierungen kommen wird, behalten wir die offenen Punkte, welche die Statuten betreffen, im Auge. ku **laufend**

- TI 1 wurde ca. am 08.06. an die Mitglieder versendet. Versand an die Inserenten erfolgte noch in gleicher Woche, in ungefährer Abstimmung zwischen den Listen von Michel, Sandra, Chrigu und Inserenten im TI. **Fazit:** die Inserenten, welche im TI 1 inseriert haben, stimmten mit der Liste von Michel Berry überein. Danke Michel. ku sofort

## 6. Material

- Mitglied Cavoli Stefan hat Mietmaterial und JB noch nicht bezahlt. Mahnung versenden. ps sofort
- Materialcheck, alles (insbesondere Fini) vorhanden? LA's nummerieren. Didu, bitte Leute aufbieten, die die helfen sollen, z.B. Steffi, Liste schreiben lassen von mir oder so. ds sofort
- Materialmiete von Kurse sind gem. Patrick zum Teil bezahlt.
- Mail an Karin Hünsch: Kursmaterial kann bis Mitte August od. vor dem nächsten Kurs von den Kursabsolventen behalten werden. sz->kh sofort

## 7. Kompressor

- Grosser Unmut bei Role betreffend FW Bettlach (in Verantwortung von A. Blunier). Kommandantenwechsel, kein Informationsfluss. FW füllt in Grenchen. H. Strub wird zur nächsten Sitzung bei FW eingeladen. Role bitte gelegentlich Info! rz Nächste VS
- Preis pro Füllung wäre Fr. 7.50/Flasche
- FW Bettlach abwarten, ansonsten weitere FW kontaktieren.
- Sandra und Urs erstellen das Buch zum Eintragen der Füllungen der FW. sz/ua Nächste VS
- 4 Std. Rep.-Einsatz durch rz, wegen Mini-Kupferpartikel. Kleiner Service ist erfolgt.
- Die Fünflieder bei Strubs wurde von Sandra geleert. Siehe Rubrik Kasse

## 8. Redaktion

- TI 1 Versand mit Ach und Krach erfolgt.
- Neue vorläufige Verteilung:
  1. Berichte an Sandra Zuber, ohne Fotos (oder auf alle Fälle separat)
  2. Fotos für Berichte direkt an Michel Berry, gleichzeitig Info an Sandra
  3. Inserenten: hier kniet sich Karin ein. Info an nächste VS ku Nächste VS
  4. TI stellt Michel Berry zusammen. Vorlage an Kummli übergibt Michel Berry direkt (Auflage: ca. 250 Stück), TI holt Michel Berry ab. TI kann Karin bei Michel abholen und verpacken, versenden, Mithilfe durch Steffi usw., wenn nötig.
  5. Karin klärt mit B. Karlen, ob das Vorausfrankieren sinnvoll bleibt. Aufwand mit hin- und herfahren. Evt. anderer Vergütungsvorschlag unterbreiten ku
  6. Chrigu Zeltner entgültig vom Amt entbinden. Nur innerhalb von VS (vorläufig) sz sofort
  7. Michel Berry agiert ad interim als Redakteur gegen aussen, sofern nötig
  8. Karin zeigt sich gegenüber Inserenten verantwortlich.
- **Neuer Redaktionsschluss: TI 2 ist am 31.07.2010 (Berichte klar→ an sz)** Ms laufend
- **Neuer Redaktionsschluss: TI 3 ist am 31.10.2010 (Berichte: Tessin, Sternwarte, Aareentrümpelung, evt. Krebsanlass)** K.Hün stz ms
- Vorwort von TI 2 schreibt Urs Adam → bis 31.07. an Sandra ua 31.07.10

## 9. Diverses

- Beat schlägt den HP-Betreuer für den VS vor. Karin hat die Statuten geprüft. Neue Vorstandsmitglieder können nur mit Aenderung über die Statuten und mit Genehmigung an der GV beschlossen werden. Karin schlägt daher vor, dass Urs Adam weiterhin an den VS-Sitzungen teilnimmt und dann mit Begründung des VS ab 2011 offiziell für den VS nominiert wird. Nächste  
GV
- Wenolkoffercheck (insbesondere der Schläuche) wird von Sandra an Eva Walker beauftragt (oder wars Steffi? Sorry) sz/stz/Eva
- Silberner Koffer, Medis entfernen oder Koffer ganz auflösen, da mittlerweile mehrere Systeme von privater Seite mitgeführt werden. Evt. mit Fachperson Eva und/oder Ursula besprechen. sz/stz/Eva
- Role fragt an, ob ein Schnuppertauchen mit Fasnächtler Schnadehüdeler möglich ist ??? ???
- Role kennt jemand, der sein Material loswerden will. Im eigenen TI können wir das nicht ausschreiben, wegen TTT und Käser. Info Fundgrube auf HP von Tauchclub Aarau. [www.tcaarau.ch](http://www.tcaarau.ch)

## 10. Homepage

- Neue Fotos von VS im nächsten Jahr. 2011
- 
- 
- 
- 

## 11. Termine

**Nächste Vorstandssitzung ist am 06.09.2010 im Wallierehof !**

**Für das Protokoll**

**Karin Uldry**

Verteiler:

- Vorstand
- UA und MB